



Tesoro de la Juventud

**¿CUÁNDO UN ASNO SE COME UN  
CARDO, POR QUÉ NO SE HIERE CON  
LAS ESPINAS?**

2003 - Reservados todos los derechos

Permitido el uso sin fines comerciales

Tesoro de la juventud

# ¿CUÁNDO UN ASNO SE COME UN CARDO, POR QUÉ NO SE HIERE CON LAS ESPINAS?

Del libro de los "por qué"

Si nos tomamos la molestia de examinar el interior de las bocas de diversos animales, veremos que su estructura difiere profundamente, según las distintas especies, con arreglo a la clase de alimento que cada una de ellas ingiere. Así, en nuestra propia boca veremos que sus paredes interiores son finas y delicadas, en tanto que en algunos animales la membrana que constituye el forro, por decirlo así, de la boca, es extremadamente resistente y se halla cubierta de fuertes escamas lo que le permite triturar ciertos alimentos que no resistirían otras bocas más delicadas. Esto es lo que, hasta cierto punto, ocurre con el ganado y con otros animales que comen hierbas duras, y la boca del asno es otro ejemplo de lo mismo. ¡También podríamos decir, si se nos antojase, que el asno come cardos porque es un asno!

---

W. M. JACKSON Inc., Editores

Súmese como [voluntario](#) o [donante](#), para promover el crecimiento y la difusión de la [Biblioteca Virtual Universal](#).

Si se advierte algún tipo de error, o desea realizar alguna sugerencia le solicitamos visite el siguiente [enlace](#).



**editorial del cardo**